

## **SITCPLA VOLOTEA INFORMA**

Castrillón, 26 de febrero de 2024

Estimados Compañeros:

Por fin hemos celebrado la primera reunión presencial con la dirección de RRHH de VOE. Se ha llevado a cabo en términos de cordialidad y de claridad de exposición por ambas partes.

Como sabéis bien, hemos explicado por orden de importancia los problemas a los que se debe atender con la mayor prontitud posible, no en vano han transcurrido ya unos buenos meses para el arranque: gracias por vuestra paciencia.

La dirección de RRHH sabe que estamos determinados a ir solucionando los problemas que nos dificultan el día a día y nuestras economías. Creemos que nos entendéis perfectamente.

Y también saben que queremos solucionar las cosas negociadamente, aunque tenemos alternativas si las conversaciones no llegan a buen puerto en un plazo razonable.

Somos un sindicato negociador y sabemos decidir los pasos a dar cuando las negociaciones no fluyen.

No tengáis duda de que os mantendremos informados: creemos que marzo puede ser un buen mes en materia de avances de lo que nos interesa a los TCP de Volotea.

Un cordial saludo,

David García y Vanessa González  
Sección SITCPLA Volotea